

# Presidenta Bachelet se reúne con Príncipes Imperiales de Japón

27 SEP 2017



**Los Príncipes Imperiales Akishino realizan una Visita Oficial a Chile, entre el 26 de septiembre y el 1 de octubre, para conmemorar el 120 aniversario del inicio de las relaciones diplomáticas con Japón, que comenzaron el 25 de septiembre de 1897 con la firma del Tratado de Amistad, Comercio y Navegación.**

La agenda de las autoridades considera, además de la audiencia con la Mandataria, una reunión con el Presidente del Senado, Andrés Zaldívar y el Presidente del Grupo Interparlamentario Chile-Japón, Diputado Issa Kort.

El Príncipe Fumihito Akishino es el segundo hijo del Emperador Akihito de Japón y segundo en la línea de sucesión del trono del crisantemo. Es Doctor en ornitología y especialista en taxonomía de los peces. Además, estudió Derecho, Ciencia Política, y Biología. Es profesor visitante en la Universidad de Agricultura de Tokio; doctor honoris causa en seis universidades extranjeras y presidente honorario de WWF (World Wide Fund for Nature) en Japón.

La Princesa Kiko Akishino es Doctora en Humanidades, Psicóloga y Máster en Humanidades en Psicología Social de la Universidad de Gakushuin. Además, es Vicepresidenta Honoraria de la Cruz Roja de Japón y Presidenta de la Asociación Anti-Tuberculosis de Japón.

ETIQUETAS :

#Relaciones

Exteriores